

(Translated from Russian)

Permanent Mission of the Russian Federation

No. 710

The Permanent Mission of the Russian Federation to the United Nations Office and other international organizations in Geneva presents its compliments to the Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights and has the honour to transmit herewith the reply of the Russian Federation to the enquiry by the Special Rapporteurs of the United Nations Human Rights Council on the promotion and protection of the right to freedom of opinion and expression, on the situation of human rights defenders, and on torture and other cruel, inhuman or degrading treatment or punishment, and the Vice-Chair of the Council's Working Group on Arbitrary Detention regarding the situation of O.G. Sentsov.

Reference: ALRUS 8/2017

The Permanent Mission of the Russian Federation takes this opportunity to convey to the Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights the renewed assurances of its highest consideration.

Geneva, 27 February 2018

HRC/NONE/2018/31
GE.18-03317 (E) 180718 180718

1803317

Please recycle 



Information from the Russian Federation in connection with the enquiry by the special procedures of the United Nations Human Rights Council regarding the situation of O.G. Sentsov

Reference: ALRUS 8/2017

O.G. Sentsov, who worked as a film director for the Cry Cinema company in Simferopol, was formally charged under articles 205.4 (1), 205 (2) (a) (two counts), 30 (1) and 205 (2) (a), 30 (3) and 222 (3) of the Criminal Code of the Russian Federation (setting up and leading a terrorist group, committing two acts of terrorism, preparing a third act of terrorism, attempting to unlawfully acquire explosive devices, and unlawfully acquiring, transporting and storing a firearm and ammunition).

It was established during the investigation that Mr. Sentsov had set up a terrorist group at some point before 11 April 2014. The group was a cell of Right Sector, an extremist organization banned in the Russian Federation that was active in the Republic of Crimea. In April and May 2014, members of this terrorist group carried out two acts of terrorism in Simferopol, setting fire to the offices of the voluntary organization Russian Community of Crimea and the political party United Russia. In addition, they began preparing to blow up the statue of Vladimir Lenin near Simferopol railway station on Lenin Boulevard. In preparation for this third act of terrorism, the participants in the group attempted to acquire improvised explosive devices and to unlawfully acquire, transport and store a firearm and ammunition.

In May 2014, the law enforcement agencies shut down the terrorist group set up by Mr. Sentsov.

During the court proceedings, the evidence collected in the investigation (including records of the questioning of the accused persons, victims and witnesses, expert opinions, and the results of police work, searches and crime scene analysis) was deemed admissible and sufficient.

On 25 August 2015, the North Caucasus district military court found Mr. Sentsov guilty of setting up a terrorist group intent on destabilizing the work of the authorities of the Russian Federation established in the Republic of Crimea, overseeing the commission of two acts of terrorism and the preparation of a third, and attempting to unlawfully acquire an explosive device and to unlawfully store a firearm.

The court sentenced Mr. Sentsov to 20 years' imprisonment in a strict-regime correctional colony. The sentence became enforceable on 24 November 2015.

Other participants in the terrorist group were convicted in the same case.

On 24 November 2015, the military division of the Supreme Court of the Russian Federation upheld the sentence and rejected the appeals lodged by those convicted and their defence lawyers in accordance with the procedure for examining appeals lodged against sentences handed down by district military courts, which was established pursuant to Federal Act No. 433 of 29 December 2010 amending the Code of Criminal Procedure of the Russian Federation and repealing certain legislative acts of the Russian Federation (or provisions thereof).

The court found that Mr. Sentsov had become a follower of one of the extremist organizations openly operating in the territory of Ukraine. Between late March and early April 2014, he had set up a terrorist group intent on destabilizing the work of the authorities of the Russian Federation and exerting influence over them; a number of individuals had joined the group. Mr. Sentsov led the group, providing weapons, ammunition, explosives and other items with which to commit acts of terrorism, and unlawfully stored a firearm and an explosive device.

Under Mr. Sentsov's leadership, members of the terrorist group had set fire to an office of the voluntary organization Russian Community of Crimea on 14 April 2014 and an office of the Simferopol division of the Crimean regional division of the political party United Russia on 18 April 2014. In addition, Mr. Sentsov had instructed members of the group to blow up the statue of Vladimir Lenin on 9 May.

The material facts of the case, as established by the court, indicate that Mr. Sentsov resorted to means that were extremist in nature and committed criminally punishable acts that posed a grave danger to the public. His actions were not connected with his work as a journalist and film director.

The trial was held in public.

The defendants were not prevented from making their position known to the court. The defence was permitted to file petitions, on which reasoned decisions were taken. Those that the court deemed well founded were granted.

The court concluded that the defendant was guilty on the basis of the body of evidence assessed by it. Under interrogation at the pretrial investigation stage, members of the terrorist group recounted what they had done and implicated Mr. Sentsov. The information provided was confirmed by witnesses. Files found on a laptop seized from Mr. Sentsov's home contained materials justifying terrorism and instructions for making incendiary weapons, explosive substances and explosive devices.

Two members of the terrorist group set up by Mr. Sentsov refused to testify in court, claiming that they had been subjected to unlawful methods of investigation.

These issues were raised before the court of first instance and the appeal court, which rejected the claims in reasoned decisions based on analysis of the materials in the criminal case file. The court established that Mr. Sentsov's accused accomplices and their defence lawyers had certified with their own signatures the information contained in the interrogation records, including the fact that investigation procedures had been respected. They had been informed of their procedural rights, including their right not to incriminate themselves. They had all been warned that their statements could be used as evidence in a criminal case, even if they later withdrew them. For this reason, the statements made by the witnesses at the time of the pretrial investigation were lawfully read out in court.

The military division of the Supreme Court of the Russian Federation conducted its examination of the case in accordance with the adversarial principle and the principle of equality of arms. The defence's arguments were considered, and reasoned decisions were taken on their petitions.

With regard to the circumstances of Mr. Sentsov's custody in remand centres and imprisonment in correctional institutions, the following should be noted.

Mr. Sentsov was arrested by the law enforcement agencies on 11 May 2014 and, on the basis of a decision of Kyiv District Court, Simferopol, was taken into custody on charges of committing offences under articles 205.4 (2), 30 (2), 205 (2) (a), 30 (3) and 222 (3) of the Criminal Code of Russia. On the same day, he was placed in a holding facility of the Department of the Ministry of Internal Affairs of Russia for Simferopol. On arrival at the institution, Mr. Sentsov was examined by the duty medical officer. The examination revealed injuries on his body, namely bruises on his face and a haematoma on his back, which, he claimed, had been sustained during his arrest. Mr. Sentsov had no complaints about his health and did not request medical care.

The military investigation department of the Investigative Committee of the Russian Federation for the Black Sea Fleet looked into Mr. Sentsov's claims in relation to his arrest by officials from the law enforcement agencies. It was found that they had not exceeded their powers.

On 12 May 2014, Kyiv District Court, Simferopol, ordered Mr. Sentsov to be remanded in custody as a preventive measure.

On 16 May 2014, Mr. Sentsov was placed in remand centre No. 1 of the Department of the Federal Penal Service of Russia for the Republic of Crimea and the city of Sevastopol.

On 22 May 2014, on the basis of the investigator's decision of 17 May 2014, Mr. Sentsov was transferred to remand centre No. 2 of the Department of the Federal Penal Service of Russia for Moscow, where he remained until 19 June 2015.

On the basis of a decision of the North Caucasus district military court of 16 June 2015, Mr. Sentsov was transferred on 19 June 2015 to Rostov-on-Don, where he remained until 20 January 2016 (in Rostov-on-Don, he was held at remand centre No. 4 of the Federal Penal Service of Russia and remand centre No. 1 of the Central Department of the Federal Penal Service of Russia for Rostov province).

On arrival at each of these institutions, Mr. Sentsov underwent the standard medical examination by a duty medical officer. He did not make any complaints regarding his health. Traces of the bodily injuries that Mr. Sentsov had sustained during his arrest were recorded during the examinations carried out at the remand centre in Simferopol on 16 May 2014 and at the remand centre in Moscow on 22 May 2014. In remand centre No. 2 in Moscow, Mr. Sentsov was examined by doctors on multiple occasions. They carried out the necessary medical tests and prescribed medicines to treat him. In subsequent examinations, doctors assessed Mr. Sentsov's health as satisfactory and found no injuries on his body. He did not complain about his health.

Mr. Sentsov did not file applications with the administrations of the institutions concerning the use of physical force or coercion against him by officers of the remand centres or other persons. He made no claims against the officers or administrations of the institutions, nor did he request medical care.

The North Caucasus district military court, in Rostov-on-Don, heard Mr. Sentsov's case between 9 July and 25 August 2015. Officers of the Department of the Ministry of Internal Affairs of Russia for Rostov-on-Don transported Mr. Sentsov to court from remand centre No. 4 on 14 occasions during this period. No complaints or applications concerning the matter in question were received from Mr. Sentsov at any point during the period in which he was being transported to and from the court.

After the sentence had become enforceable, pursuant to a Federal Penal Service instruction of 20 January 2016 Mr. Sentsov was sent to serve his sentence in correctional colony No. 1 of the Department of the Federal Penal Service of Russia for Sakha (Yakutia) Republic, where he arrived on 16 March 2016.

Mr. Sentsov lived in the institution's unit No. 4. The unit building is in satisfactory condition and is fitted with furniture and sanitary facilities in accordance with the requirements of criminal procedure legislation. At the institution, Mr. Sentsov was issued with a set of winter clothing and bedding.

Mr. Sentsov displayed poor behaviour during his time in the institution. He received 21 disciplinary penalties, including 18 reprimands and 3 placements in the punishment cell, for breaching the internal regulations of correctional facilities. On 11 April 2016, he was put on the register of persons who study, propagandize, preach or spread extremist ideology.

In the correctional colony, Mr. Sentsov was monitored by doctors from medical unit No. 1, which is a branch of medical centre No. 14, a federally funded health-care institution of the Federal Penal Service of Russia. He underwent medical examinations and tests. Doctors found no medical reason why he could not serve his sentence or be transported to another region.

He did not file any complaints with the Prosecutor's Office for Sakha (Yakutia) Republic or other bodies.

On 15 July 2016, Mr. Sentsov was visited at the correctional colony by a representative of the Commissioner for Human Rights for Sakha (Yakutia) Republic and representatives of the Public Monitoring Commission.

On 14 December 2016, he was visited by D.V. Dinze, a lawyer with whom an agreement to provide legal assistance had been concluded.

Pursuant to a Federal Penal Service order of 31 July 2017, Mr. Sentsov was sent to correctional colony No. 8 of the Department of the Federal Penal Service of Russia for the Yamalo-Nenets autonomous area, where he arrived on 9 October 2017.

Mr. Sentsov is living in the correctional colony's unit No. 2. The living quarters have been fitted with furniture and household items in accordance with established

standards. The standard for living space per person established under article 99 (1) of the Penalties Enforcement Code of the Russian Federation has been respected. The unit meets the relevant sanitary standards. Mr. Sentsov has been provided with a seasonal set of clothing and bedding in accordance with the standards established in Ministry of Justice of the Russian Federation Order No. 216 of 3 December 2013 approving standards for the material welfare of persons serving prison sentences and persons held in remand centres.

Mr. Sentsov has not applied for measures to be taken to ensure his personal safety or filed reports concerning the commission of offences against him or the use of violence in the correctional system. No injuries were found on Mr. Sentsov's body during the medical examinations carried out at correctional colony No. 8. In addition, he was found not to have an illness that would prevent him from serving a sentence of imprisonment.

ПОСТОЯННОЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ПРИ ОТДЕЛЕНИИ ООН И ДРУГИХ МЕЖДУНАРОДНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ В ЖЕНЕВЕ

15, avenue de la Paix,
1202 GENÈVE



MISSION PERMANENTE DE LA FEDERATION
DE RUSSIE AUPRES DE L'OFFICE DES
NATIONS UNIES ET DES AUTRES
ORGANISATIONS INTERNATIONALES AYANT
LEUR SIEGE A GENÈVE

Telephones: 733 18 70, 734 51 53, 734 66 30
Telefax: 734 40 44

№ 710

Постоянное представительство Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве свидетельствует свое уважение Управлению Верховного комиссара ООН по правам человека и имеет честь препроводить ответ Российской Федерации в связи с запросом специальных докладчиков Совета ООН по правам человека по вопросу о поощрении и защите права на свободу мнения и его свободное выражение, по вопросу о положении правозащитников, по вопросу о пытках и других жестоких, бесчеловечных или унижающих достоинство видах обращения и наказания и заместителя председателя Рабочей группы Совета ООН по правам человека по произвольным задержаниям относительно ситуации вокруг О.Г.Сенцова.

Reference: AL RUS 8/2017

Постоянное представительство пользуется настоящей возможностью, чтобы возобновить Управлению уверения в своем высоком уважении.



г. Женева, 27 февраля 2018 года

OHCHR REGISTRY

- 2 MARS 2018

Управлению Верховного комиссара ООН
по правам человека
г. Женева

Recipients :... SPD

Enclosure

..... FOR

..... URD

..... for the

..... WHD

**Информация Российской Федерации в связи с запросом
специальных процедур Совета ООН по правам человека относительно ситуации
вокруг О.Г.Сенцова**

Reference: AL RUS 8/2017

О.Г.Сенцов, работавший кинорежиссером в компании «Край Кинема» в г. Симферополе, привлечен в качестве обвиняемого по ч.1 ст.205.4, п «а» ч.2 ст.205 (2 эпизода), ч.1 ст.30 и п «а» ч.2 ст. 205, ч.3 ст. 30 и ч.3 ст.222 Уголовного кодекса Российской Федерации (далее – УК России) (создание и руководство террористическим сообществом, совершение двух террористических актов, приготовление к третьему террористическому акту, покушение на незаконное приобретение взрывных устройств, незаконное приобретение, перевозка и хранение огнестрельного оружия и боеприпасов).

Расследованием установлено, что О.Г.Сенцовым не позднее 11 апреля 2014 г. создано террористическое сообщество – структурное подразделение запрещенной в Российской Федерации экстремистской организации «Правый сектор», действовавшее на территории Республики Крым. Участниками этого террористического сообщества в период с апреля по май 2014 г. совершено два террористических акта – поджоги офисов общественной организации «Русская община Крыма» и партии «Единая Россия» в г. Симферополе, а также начато приготовление к третьему террористическому акту – взрыву монумента (памятника В.И.Ленину), находящегося рядом с железнодорожным вокзалом г. Симферополя на бульваре Ленина. Для осуществления третьего теракта участники упомянутого сообщества совершили покушение на приобретение самодельных взрывных устройств, а также незаконные приобретение, перевозку и хранение огнестрельного оружия и боеприпасов.

Деятельность организованного О.Г.Сенцовым террористического сообщества пресечена правоохранными органами в мае 2014 г.

Собранные следствием доказательства (в том числе протоколы допросов обвиняемых, потерпевших, свидетелей, заключения экспертиз,

результаты оперативно-розыскной деятельности, проведенных обысков, осмотров) в ходе судебного рассмотрения признаны допустимыми и достаточными.

25 августа 2015 г. Северо-Кавказский окружной военный суд признал О.Г.Сенцова виновным в создании террористического сообщества с целью дестабилизации деятельности органов власти Российской Федерации, создаваемых на территории Республики Крым, в руководстве совершением двух террористических актов и приготовлениями к таковому, а также в покушении на незаконное приобретение взрывного устройства и незаконное хранение огнестрельного оружия.

Приговором суда О.Г.Сенцов осужден к 20 годам лишения свободы с отбыванием наказания в исправительной колонии строгого режима. Приговор вступил в законную силу 24 ноября 2015 г.

По данному делу также осуждены другие участники данного террористического сообщества.

Судебной коллегией по делам военнослужащих Верховного Суда Российской Федерации (в соответствии с установленным Федеральным законом от 29 декабря 2010 г. № 433-ФЗ «О внесении изменений в Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации и признании утратившими силу отдельных законодательных актов (положений законодательных актов) Российской Федерации» порядком рассмотрения апелляционных жалоб рассматривает апелляционные жалобы на приговоры окружных военных судов) 24 ноября 2015 г. приговор оставлен без изменения, апелляционные жалобы осужденных и их защитников отклонены.

Суд установил, что О.Г.Сенцов позиционировал себя как последователя одной из экстремистских организаций, открыто действующих на территории Украины. В конце марта – начале апреля 2014 г. он в целях дестабилизации деятельности органов власти Российской Федерации и оказания воздействия на них создал террористическое сообщество, в которое вошли ряд лиц. О.Г.Сенцов руководил этим сообществом, обеспечивая

оружием, боеприпасами, взрывчатыми веществами и другими предметами для совершения террористических актов, незаконно хранил огнестрельное оружие и взрывное устройство.

Под руководством О.Г.Сенцова члены террористического сообщества подожгли 14 апреля 2014 г. офис общественной организации «Русская община Крыма» и 18 апреля 2014 г. – офис симферопольского отделения крымского регионального отделения политической партии «Единая Россия». Помимо этого О.Г.Сенцов дал указание членам сообщества совершить 9 мая взрыв памятника В.И.Ленину.

Фактические обстоятельства дела, которые установил суд, указывают на то, что О.Г.Сенцов прибегнул к средствам, носящим экстремистский характер, совершил уголовно-наказуемые деяния повышенной общественной опасности. С журналистской и кинематографической деятельностью его действия не связаны.

Судебное разбирательство дела носило публичный характер.

В возможности доведения до сведения суда своей позиции подсудимые не ограничивались, Ходатайства стороны защиты разрешены с вынесением мотивированных определений. Те из них, которые суд счел обоснованными – удовлетворены.

Выводы суда о виновности подсудимого основаны на совокупности доказательств, которые получили оценку в приговоре. При допросе на предварительном следствии члены террористического сообщества рассказали о содеянном и изобличили О.Г.Сенцова. Сообщенные ими сведения подтверждены свидетелями. В изъятом в жилище О.Г.Сенцова ноутбуке были обнаружены файлы с материалами, оправдывающими терроризм, и инструкциями об изготовлении горючих смесей, взрывчатых веществ и взрывных устройств.

В ходе судебного заседания двое участников террористического сообщества, организованного О.Г.Сенцовым, отказались от дачи показаний, утверждая о применении к ним незаконных методов ведения следствия.

Эти вопросы были предметом разбирательства судов первой и апелляционной инстанций и мотивированно отвергнуты на основе анализа материалов уголовного дела. Судом установлено, что правильность сведений, отраженных в протоколах допросов, в том числе соблюдение процедуры следственных действий, обвиняемые сообщники О.Г.Сенцова и их защитники удостоверили собственноручными подписями. Им были разъяснены их процессуальные права, включая право не свидетельствовать против себя. Каждый предупреждался о том, что его показания могут быть использованы в качестве доказательств по уголовному делу также и при последующем отказе от этих показаний. По этой причине показания этих свидетелей, данные в период предварительного следствия, правомерно оглашены в судебном заседании.

Рассмотрение Судебной коллегией по делам военнослужащих Верховного Суда Российской Федерации данного дела также проведено с соблюдением принципов состязательности и равноправия сторон. Заявленные стороной защиты доводы рассмотрены, по их ходатайствам приняты мотивированные решения.

Что касается обстоятельств содержания О.Г.Сенцова под стражей в следственных изоляторах и исправительных учреждениях, то следует отметить следующее.

О.Г.Сенцов был задержан правоохранительными органами 11 мая 2014 г. и заключен под стражу на основании постановления Киевского районного суда г. Симферополя в связи с обвинением в совершении преступлений, предусмотренных ч.2 ст.205.4, ч.2 ст.30, п. «а» ч.2 ст. 205, ч.3 ст.30, ч.3 ст.222 УК России. В тот же день он был помещен в изолятор временного содержания УМВД России по г. Симферополю. При поступлении в учреждение О.Г.Сенцов был осмотрен дежурным медицинским работником. В ходе осмотра были выявлены телесные повреждения в виде ссадины на лице, гематом на спине, полученных, по его словам, в ходе

задержания. Жалоб на состояние здоровья О.Г.Сенцов не имел, за медицинской помощью не обращался.

Доследственная проверка в отношении сотрудников правоохранительных органов по факту задержания О.Г.Сенцова проводилась Военно-следственным управлением Следственного комитета Российской Федерации по Черноморскому флоту. Превышений сотрудниками правоохранительных органов своих полномочий выявлено не было.

12 мая 2014 г. Киевским районным судом г. Симферополя в отношении О.Г.Сенцова вынесена мера пресечения в виде содержания под стражей.

16 мая 2014 г. О.Г.Сенцов был помещен в следственный изолятор № 1 УФСИН России по Республике Крым и г. Севастополю.

22 мая 2014 г. на основании постановления следователя от 17 мая 2014 г. О.Г.Сенцов был переведен в следственный изолятор № 2 УФСИН России по г. Москве, где он находился до 19 июня 2015 г.

На основании постановления Северо-Кавказского окружного военного суда от 16 июня 2015 г. О.Г.Сенцов 19 июня 2015 г. был переведен в г. Ростов-на-Дону, где он находился до 20 января 2016 г. (в Ростове-на-Дону он содержался в следственном изоляторе № 4 ФСИН России и следственном изоляторе № 1 ГУФСИН России по Ростовской области).

По прибытии в каждое вышеназванное учреждение О.Г.Сенцов проходил стандартный медицинский осмотр у дежурного медицинского работника. Жалоб на состояние здоровья он не предъявлял. Остаточные проявления указанных выше телесных повреждений, полученных О.Г.Сенцовым в ходе задержания, были зафиксированы при осмотрах в следственном изоляторе в г. Симферополе 16 мая 2014 г. и следственном изоляторе в г. Москве 22 мая 2014 г. В следственном изоляторе № 2 в г. Москве О.Г.Сенцова неоднократно осматривали врачи, которые проводили необходимые медицинские исследования с назначением медикаментозного лечения. При дальнейших осмотрах состояние здоровья О.Г.Сенцова

оценивалось врачами как удовлетворительное, телесных повреждений не имелось. На состояние здоровья он не жаловался.

С заявлениями к администрации учреждений о применении к нему физической силы либо оказании воздействия со стороны сотрудников мест содержания под стражей, а также иных лиц О.Г.Сенцов не обращался. Претензий к сотрудникам либо администрации учреждений не имел. За медицинской помощью он также не обращался.

Судебные заседания по делу О.Г.Сенцова проводились с 9 июля по 25 августа 2015 г. в Северо-Кавказском окружном военном суде в г. Ростове-на-Дону. За это время О.Г.Сенцова 14 раз доставляли в суд из следственного изолятора № 4 сотрудники УМВД России по г. Ростову-на-Дону. За весь период конвоирования жалоб и заявлений по данному вопросу от О.Г.Сенцова не поступало.

После вступления приговора в законную силу на основании указания ФСИН России от 20 января 2016 г. О.Г.Сенцов был направлен для отбывания наказания в исправительную колонию № 1 УФСИН России по Республике Саха (Якутия), куда прибыл 16 марта 2016 г.

В этом исправительном учреждении О.Г.Сенцов проживал в отряде № 4. Здание отряда находится в удовлетворительном состоянии, укомплектовано мебелью и сантехникой в соответствии с требованиями уголовно-исполнительного законодательства. В учреждении О.Г.Сенцову были выданы комплект зимней одежды и постельные принадлежности.

За время пребывания в данном исправительном учреждении О.Г.Сенцов зарекомендовал себя с отрицательной стороны. За нарушения Правил внутреннего распорядка исправительных учреждений он 21 раз привлекался к дисциплинарной ответственности, в том числе в виде выговоров – 18 раз, в виде водворения в штрафной изолятор – 3 раза. С 11 апреля 2016 г. он состоит на учете как лицо, изучающее, пропагандирующее, исповедующее либо распространяющее экстремистскую идеологию.

В исправительной колонии О.Г.Сенцов наблюдался у врачей филиала «Медицинская часть № 1» ФКУЗ МСЧ-14 ФСИН России. Ему проведены медицинские обследования и анализы. Противопоказаний к отбыванию наказания и этапированию в другой регион врачами не установлено.

С жалобами в прокуратуру Республики Саха (Якутия) и иные органы он не обращался.

Представитель аппарата Уполномоченного по правам человека в Республике Саха (Якутия) и представители Общественной наблюдательной комиссии посетили О.Г.Сенцова 15 июля 2016 г. в исправительной колонии.

Адвокат Д.В.Динзе, с которым заключено соглашение на оказание юридической помощи, посещал его 14 декабря 2016 г.

На основании наряда ФСИН России от 31 июля 2017 г. О.Г.Сенцов был направлен в исправительную колонию УФСИН России по Ямало-Ненецкому автономному округу (ЯНАО) № 8, куда он прибыл 9 октября 2017 г.

В этой исправительной колонии О.Г.Сенцов проживает в отряде №2. Общежитие оборудовано мебелью и предметами хозяйственного обихода в соответствии с установленными стандартами. Определённая ч.1 ст.99 Уголовно-исполнительного кодекса Российской Федерации норма жилой площади на одного человека соблюдена. Санитарные нормы в отряде выполняются. О.Г.Сенцов обеспечен сезонным комплектом одежды и постельными принадлежностями по нормам, установленным приказом Министерства юстиции Российской Федерации от 3 декабря 2013 г. № 216 «Об утверждении норм вещевого довольствия осужденных к лишению свободы и лиц, содержащихся в следственных изоляторах».

С заявлениями о принятии мер по обеспечению личной безопасности, совершенных в отношении него преступлений, а также о применении насилия в учреждениях уголовно-исполнительной системы О.Г.Сенцов не обращался. При проведении медицинских осмотров в исправительной колонии № 8 в ЯНАО у О.Г.Сенцова не были выявлены телесные

повреждения, Заболеваний, препятствующих отбыванию наказания в виде лишения свободы, у него также не выявлено.